

Fecha: 22-05-2025

Medio: El Líder

Supl.: El Líder

Tipo: Noticia general

Título: Mamá comenzó viaje a pie a La Moneda en desesperada cruzada para operarse

Pág.: 2
Cm2: 649,0Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

Mamá comenzó viaje a pie a La Moneda en desesperada cruzada para operarse

Carolina Escobar salió la tarde de ayer desde Cartagena rumbo a Santiago. Busca entregar carta al Presidente Boric e inició campaña para reunir los \$15 millones que necesita para cirugía de columna.

Mónica Jorquera Escobar
cronica@lidersantonio.cl.

A las 15.30 horas de ayer Carolina Andrea Escobar Rojas comenzó su desesperada cruzada con una caminata que tiene como destino final el Palacio de La Moneda, en la Región Metropolitana, en busca de ayuda para poder operarse de la columna, cirugía que cuesta 15 millones de pesos que le son inalcanzables.

La mujer de 43 años, que mantiene sola a sus cuatro hijos, empezó el trayecto de al menos 100 kilómetros para entregarle una carta al Presidente Gabriel Boric, donde le expone la urgencia que tiene su cirugía y los portazos que ha recibido en el sistema de salud pública para lograrlo.

Y con el extenuante periplo inició una campaña solidaria de "lucatón", a través de cual busca reunir el dinero para operarse de artrodesis de columna.

Esta sería la tercera intervención quirúrgica que le realizan tras años de sufrir intensos dolores por una foraminoestenosis (que afecta los nervios de la columna vertebral) que le diagnosticaron.

"Son años de gastos médicos, en las cirugías que ya me tuvieron que



LA CAMINATA DE ESTA MADRE COMENZÓ AYER A LA ALTURA DE AGUAS BUENAS, EN LA RUTA 78.



A CAROLINA ESCOBAR LA DEBEN OPERAR DE URGENCIA.

hacer, en medicamentos, parches de morfina, rehabilitación y mis dolores siguen porque no he tenido una solución concreta, que es la fijación de la co-

lumna. Por el sistema de salud público sigo y sigo esperando desde 2023", narró Carolina Escobar.

Manifestó que inició esta caminata porque "no

sé qué más hacer. He pedido horas al hospital para que me vean y nunca me han llamado y en lo económico he hecho bingos, rifas, platos típicos hace dos años ya. Ahora no tengo la plata ni a quién más recurrir para pagar esta operación".

Ayer salió junto a amigos que la acompañarán por tramos a esta valiente vecina de Cartagena. Llevaba de todo para pernecer en estas heladas noches de otoño y su gran cantidad de medicamentos que debe tomar a diario. Iba con la fe de que logrará completar su caminata el viernes.

"Iré lento y parando porque mi columna no me permite más, pero lo tengo que hacer por mis hijos, tengo dos de 4 años (mellizos) que necesitan que esté sana", expresó y contó que dejó a sus pe-

18

5900793 es el número de cuenta vista de Coopeuch donde pueden donar a la "lucatón". También tiene una Cuenta Rut 14.003.829-6.

queños al cuidado de su mamá en la ciudad balneario.

Además, la mujer que está con licencia médica desde su primera operación en 2023, que se realizó de forma particular porque "todavía no me llaman por la interconsulta del hospital Carlos van Buren", está batallando contra un cáncer a la tiroides.

CAMPANÍA
Al iniciar la extensa caminata, Carolina Escobar Rojas llamó a todos a cooperarle con la "lucatón".

Los personas que deseen colaborar pueden donar 1.000 pesos o lo que quieran en la cuenta vista de Coopeuch 185900793, RUT 14.003.829-6.

También tiene una Cuenta RUT de BancoEstado.

Contó que ha recibido el apoyo y cariño de vecinos de Cartagena. "Mucha gente que conocí mi caso me está alentando para que lo logre, han difundido harto en redes sociales mi situación y todos han sido muy positivos en que lograre mi meta de llegar a Santiago y de reunir el dinero",

Comenzó el tramo acompañada por una patrulla de la Segunda Comisaría de Carabineros de Cartagena y un móvil de Seguridad Pública municipal, que resguardaría su marcha por la ruta 78. ☉